

MÁLAGA

MÁLAGA | MÁLAGA CAPITAL | MARBELLA-ESTEPONA | AXARQUÍA | INTERIOR | COSTA DEL SOL | TURISMO | UNIVERSIDAD | SEMANA SANTA | METRO DE MÁLAGA



Un centenar de personalidades de la provincia han dejado su huella en este año que termina. Pertenecen a ámbitos tan diversos como el deportivo, el judicial, el deportivo o el sanitario, entre muchos otros. SUR hace una selección de los más destacados en una serie que publicará hasta el próximo día 6 de enero



27 diciembre 2014
01:21

Personajes del ámbito artístico, deportivo, sanitario, judicial, político... El año 2014 que ahora termina ha tenido malagueños destacados en casi todos sus ámbitos. Son personajes relevantes en los que el esfuerzo y el buen hacer han sido la tónica general. Algunos son unos recién llegados, otros atesoran la experiencia de años en un área que dominan y en la que se han consolidado a base de tesón. Durante esta Navidad, SUR hace su propia selección: un centenar de personalidades que han dejado su huella en un año inolvidable. (IMPORTANTE: El listado en SUR.es estará completo el 7 de enero)

...ocupar una pared del Capitolio en reconocimiento a su crucial papel en la independencia de EE UU. El cuadro es una réplica de uno del siglo XVIII atribuido a Mariano Salvador Maella que firma el malagueño Carlos Monserrate.

Valcarce, afincada en Washington y de familia malagueña, hizo suya la reivindicación que desde tiempo atrás lideraba la Asociación Bernardo de Gálvez. Tras conocer la asignatura pendiente de EEUU con el héroe de guerra a través de un artículo publicado por este periódico, Valcarce se puso en contacto con la asociación y se ofreció a llevar la propuesta al Congreso, donde logró el apoyo del senador Robert Menéndez, entre otros.

...ocupar una pared del Capitolio en reconocimiento a su crucial papel en la independencia de EE UU. El cuadro es una réplica de uno del siglo XVIII atribuido a Mariano Salvador Maella que firma el malagueño Carlos Monserrate.

Valcarce, afincada en Washington y de familia malagueña, hizo suya la reivindicación que desde tiempo atrás lideraba la Asociación Bernardo de Gálvez. Tras conocer la asignatura pendiente de EEUU con el héroe de guerra a través de un artículo publicado por este periódico, Valcarce se puso en contacto con la asociación y se ofreció a llevar la propuesta al Congreso, donde logró el apoyo del senador Robert Menéndez, entre otros.

José María Davó: Medalla de la Ciudad por su trayectoria jurídica (Texto: Pilar R. Quirós)

La corporación en pleno del Ayuntamiento de Málaga reconocía la ingente labor del otrora decano del Colegio de Abogados de Málaga desde 1998 hasta 2002, actualmente decano emérito, José María Davó, por su trabajo en pos de la ciudad. Era el pasado 17 de noviembre cuando el también miembro del Consejo General de la Abogacía Española (**CGAE**) y profesor honorario de Derecho Procesal de la Facultad de Derecho de Málaga recogía, de manos del alcalde, el título de Hijo Adoptivo y la Medalla de la Ciudad de Málaga. Así se premiaba la dilatada trayectoria jurídica de este abogado con vocación europeísta, que está afincado en Málaga, aunque naciera en Jaén en 1948.

Davó estudió Bachillerato en Málaga y Derecho en Granada, siguiendo los pasos de su padre, fiscal de profesión. En 2009 fue elegido presidente del Consejo de la Abogacía Europea y se convirtió en el segundo español en ostentar este cargo. Durante su mandato en el Colegio de Abogados constituyó la comisión Mujer y derecho y creó una comisión de cooperación internacional, que ha permitido realizar proyectos en Iberoamérica enfocados a la defensa jurídica y la protección de los derechos humanos, entre otras iniciativas.